



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Cibeber Sumbanghi Pertokoan Seperti Alfamart untuk Perkuat Kemitraan dengan Bisnis Lokal

Cianjur - [CIANJUR.FR.N.CO.ID](http://CIANJUR.FR.N.CO.ID)

May 17, 2024 - 14:33



Polres Cianjur — Personel Polsek Cibeber terus menunjukkan komitmen mereka dalam membangun kemitraan yang kuat dengan pelaku bisnis lokal. Pada Jumat, 17 Mei 2024, Polsek Sukanagara Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sumbang ke pertokoan, termasuk ke gerai-gerai seperti Alfamart, sebagai bagian

dari upaya mereka dalam mempererat hubungan dengan dunia usaha.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cibeber berinteraksi langsung dengan manajemen dan karyawan di gerai-gerai pertokoan, termasuk Alfamart. Mereka tidak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan keamanan, tetapi juga menjalin dialog terkait kondisi usaha, keamanan lingkungan sekitar, serta kolaborasi dalam mengatasi potensi masalah yang muncul.

Kapolsek Cibeber, yang diwakili oleh Kapolsek Sukanagara Polres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan pentingnya kemitraan antara kepolisian dan dunia usaha. "Melalui kegiatan sambang ke pertokoan, kami ingin membangun hubungan yang lebih dekat dengan para pelaku bisnis lokal. Kami ingin memastikan bahwa lingkungan usaha di wilayah kami tetap aman, nyaman, dan kondusif," ujar Kapolsek.

Kegiatan sambang pertokoan juga menjadi kesempatan bagi personel Polsek Cibeber untuk mendengarkan aspirasi, masukan, dan keluhan dari pihak-pihak terkait. Dengan demikian, Polsek Cibeber dapat merumuskan langkah-langkah strategis dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban di sekitar area pertokoan.

Kapolsek Cibeber juga menyampaikan apresiasinya terhadap partisipasi aktif para pelaku usaha dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya. "Kami sangat menghargai peran serta para pelaku bisnis lokal dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan dunia usaha merupakan kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan bersama," tambah Kapolsek.

Dengan melanjutkan kegiatan sambang ke pertokoan secara rutin, Polsek Cibeber berharap dapat mempererat ikatan kemitraan dengan dunia usaha lokal, serta meningkatkan efektivitas upaya pencegahan dan penegakan hukum di sektor bisnis.